

# 1年生学年通信

2022. 5. 30 配布

## お天気にも恵まれ 校外学習終了！

なんとなく、まだまだ先のような気がしていた校外学習が先週、無事に終わりました。

週間天気予報では、日に日に高くなっていく降水確率に、先生たちは「どうか天気がもちますように…」と、当日が近づく中で、強く願っていました。

その願いが通じたのか、はたまたみんなの日ごろの行いのおかげか、帰りのバスが到着するまで、雨に降られることもなく、しかも暑さも比較的ましで、絶好の校外学習日和だったと言えるのではないのでしょうか。



今回の校外学習では、『万博記念公園』、『国立民族博物館』へ行きました。

民族博物館では、いろんな国の衣装や住居や展示物を見て、さまざまな国の特徴、文化などにふれることができましたと思います。自分なりに何かを「感じる」ことができましたか？

万博記念公園では班長を中心に協力してウォークラリーができていましたね。それぞれのチェックポイントでのミッションもありました。先生たちも悩んだクイズに、たくさんの方が即答しているのには、正直驚きました。クラスレクも、全力で楽しんでいましたね。そんな姿をみることで、先生たちも本当にほほえましかったですよ。

金曜日の6時間目には事後学習として、はがき新聞を作成しました。「校外学習」をテーマにはがきサイズの新聞を作りました。今回の校外学習を通して、クラスのみんなのことをより知れたのではないのでしょうか。クラスのつながりもできたと思います。そのつながりを大切に、みんなで素敵なクラス、学年をつくりあげていってください。

## 中学校入学して初めてのテスト！

中学校に入学して初めての「定期テスト」が6月16日（木）、17日（金）にあります。4月から今までの授業でわからないところはないですか。ノートや提出物、プリントなど不備はありませんか？テストの1週間前からは勉強に集中できるよう、クラブ活動もありません。（ただし、公式戦等があれば入ってきます。クラブで確認してください。）



校外学習も終わり、これからはテストに向けてしっかり準備をし、定期テストに臨みましょう！中学校のテストは、小学校のテストと違いがあります。あなたたちの進路にも関わる大切なテストです。ただし、テストだけではありません。普段の授業の課題や提出物も大切だということを忘れないでください。提出物は期限を守り、きちんと出すように心がけてくださいね。

